

平成31年
4月号

つちざわ

平塚警察署
土沢駐在所
31-0110新入学児童・園児を
から守る運動

1目的

県民一人一人が交通安全について考え、交通ルールの遵守と交通マナーの向上に取り組むことを通じて、新入学児童・園児を交通事故から守り、交通ルールとマナーの基本を身に付けさせることで、交通事故防止の徹底を図ります。

2期間

平成31年4月5日(金)から4月11日(木)までの7日間

3スローガン

新入学児童・園児を交通事故から守ろう

4重点

- (1) 新入学児童・園児の交通事故防止
- (2) 全ての座席のシートベルトとチャイルドシートの正しい着用の徹底
- (3) 横断歩道における歩行者優先の徹底

平成31年3月中の
土沢駐在所管内事件

(2月15日～3月15日)

窃盜	1件
(工事場ねらい)	
火災	1件

金融機関の職員を装い、キャッシュカードをだまし取る被害が多発しています。

絶対にカードを渡さず、すぐに110番通報してください。

特殊詐欺の防止



『サギ撲滅の2本柱』でサギを撃退!

- ①こんな言葉を聞いたらサギだ!
 - ・「急にお金が必要!用意して!」
 - ・「キャッシュカードを預かります」
 - ・「ATMで医療費を還付します」
- ②留守番電話設定のお願い!
 - ・「犯人は留守番電話を嫌います」
 - ・「常に留守番電話設定を!」

※県内では、歩行中の小学生に関する交通事故の原因として「飛び出し」が半数以上を占めています。また、7歳(1、2年生)が最も多く被害に遭っています。

- ◎全ての座席のシートベルトとチャイルドシートの正しい着用

・家庭では、自動車で出かける家族にシートベルトやチャイルドシートの着用と安全運転の「ひとつ見え」を掛けましょう。

◎横断歩道における歩行者優先の徹底

- ・運転者は、横断歩道での歩行者優先意識を持ち、横断歩道の手前では歩行者等の有無を確認するため減速し、歩行者等がいる場合には必ず一時停止しましょう。
- ・学校や保護者等が連携し、登下校時の街頭指導を強化しましょう。



巡回連絡にご協力を!

巡回連絡とは、警察官が皆さんのご家庭を訪問して地域の犯罪や交通事故や供する要で、犯罪の予防や情報提供の活動です。

